

Nachruf

<https://doi.org/10.1515/zfw-2021-0064>

Received: December 13, 2021; accepted December 16, 2021

Herr Prof. Dr. Karl Vorlaufer verstarb am 31. August 2021. Als langjähriger Herausgeber der Zeitschrift für Wirtschaftsgeographie (1983–2014) war er für viele Autorinnen und Autoren stets ein geduldiger, kenntnisreicher und gefragter Ratgeber und trug so aber auch durch seine außerordentliche Fachkompetenz ganz wesentlich zum heutigen Renommee der Zeitschrift bei. Wir schulden ihm Dank dafür und trauern mit der Familie um einen verlorenen Freund, Kollegen und exzellenten Fachwissenschaftler.

Walter Thomi, Helmut Schneider, Harald Bathelt und Sebastian Henn

Obituary

Prof. Dr. Karl Vorlaufer passed away on August 31, 2021. As a long-standing editor of *Zeitschrift für Wirtschaftsgeographie* (The German Journal of Economic Geography) (1983–2014), he was a patient, knowledgeable and thoughtful advisor for many authors. Through his great expertise, he significantly contributed to the journal's current standing. We owe him a debt of gratitude and join with his family in mourning the loss of a friend, colleague, and excellent researcher.

Walter Thomi, Helmut Schneider, Harald Bathelt and Sebastian Henn